

## About me

Carda-Design ist das Designstudio von Ricarda Wallhäuser, das bin ich. Ich freue mich über Ihr Interesse an meinem Werdegang.

Ich studierte Visuelle Kommunikation an der Kunsthochschule Kassel und schloss als Meisterschülerin im Jahr 2000 ab.

Danach arbeitete ich in verschiedenen Designagenturen als freie Grafikerin, auch im festen Team.

Ich bin begeistert von Typografie und Buchgestaltung, Webdesign und der Konzeption von Corporate Designs. Ich bilde mich beständig weiter, und liebe es, Wissen weiterzugeben. Daher habe ich von Anfang an in der Lehre gearbeitet und bin seit 2018 Professorin für Visuelle Kommunikation in Teilzeit.

Zusätzlich arbeite ich künstlerisch und präsentiere meine Arbeiten im In- und Ausland.

Für Sie kann ich beratend und gestalterisch tätig werden. Mit Design-Thinking-Workshops finden wir heraus, wen Sie mit ihrer Botschaft erreichen wollen und wie. Und dann wird daraus Ihre ganz persönliche Gestaltung.

Ich freue mich auf Ihre Nachricht: [mail@carda-design.de](mailto:mail@carda-design.de)